

## kernpunkt optimiert den Internetauftritt der Gemeinde Leopoldshöhe

Die kernpunkt GmbH ([www.kernpunkt.de](http://www.kernpunkt.de)), Agentur für die Konzeption, Kreation und Realisierung von E-Business- und Internet-Projekten, hat das Internetangebot der Gemeinde Leopoldshöhe auf Basis der Content-Management-Software step one Solution Server überarbeitet. Unter [www.leopoldshoehe.de](http://www.leopoldshoehe.de) können die Bürgerinnen und Bürger sowie interessierte Besucher Informationen zu verschiedenen Themen und Lebenslagen abrufen. Die kernpunkt GmbH war für die grafische und technische Umsetzung nach den Richtlinien der Barrierefreiheit verantwortlich.

Die Kölner kernpunkt GmbH hat den Zuschlag für die technische und grafische Umsetzung des neuen Internetangebotes der Gemeinde Leopoldshöhe im Sommer 2007 erhalten. In rund sechs Monaten Realisierungszeitraum wurde das Internetangebot nun vollständig überarbeitet und nach den Richtlinien der Barrierefreiheit umgesetzt.

Die Navigation auf [www.leopoldshoehe.de](http://www.leopoldshoehe.de) erfolgt über ein dreiteiliges Navigationskonzept: Die Bürgerinnen und Bürger finden die gewünschten Informationen in den Rubriken Themen, Lebenslagen und Zielgruppen. Dank des flexiblen Content-Management-Systems als technische Basis können Inhalte mehreren Bereichen der Internetseite zugewiesen und in den entsprechenden Navigationspunkten gefunden werden.

Das Internetangebot wird durch eine Suchfunktion, einen Veranstaltungskalender sowie einem Inhaltsverzeichnis (Sitemap) abgerundet. Möglichkeiten zur Skalierung von Schriftgrößen oder zur Navigation per Tastatur unterstützen die Barrierefreiheit des neuen Internetangebotes.

**Ansprechpartner:**

kernpunkt GmbH  
Krefelder Str. 18, 50670 Köln

Herr Matthias Steinforth  
Telefon: 0221 – 569 576-11  
E-Mail: [m.steinforth@kernpunkt.de](mailto:m.steinforth@kernpunkt.de)

kernpunkt optimiert<sup>®</sup>

Pressemitteilung